

## **Combattons la répression Ne cédon pas ! Continuons Le combat jusqu'au retrait !**

Ce gouvernement, après avoir bafoué la démocratie n'hésite pas à utiliser la répression comme seule réponse à la remise en cause de cette réforme par une énorme majorité de la population.

Ainsi, répressions, violences policières, arrestations, réquisitions ... sont les arguments du gouvernement pour faire cesser notre combat.

Toutes ces méthodes pour faire taire la colère des travailleurs et travailleuses ne font que renforcer leurs déterminations pour le retrait de cette réforme.

Nous appelons les salariés, à participer, à rejoindre partout les blocages, les barrages et toute autre initiative de la CGT en complément de la grève et de la manifestation du 23 mars.  
C'est pour cela que la fédération à appeler à la grève du 8 au 31 mars 2023.

Devant cette dérive totalitaire, imposons la force du nombre pour aider nos camarades en lutte.

Montreuil, le 22 mars 2023